

La fièvre Ebola, causée par un virus, est une maladie très grave et mortelle, elle tue jusqu'à 9 malades sur 10. Il n'existe pas de vaccin ni de traitement spécifique contre cette maladie. Cependant on peut l'éviter en respectant les mesures pratiques suivantes :

- Se laver régulièrement les mains à l'eau et au savon. Utiliser si posible de l'eau de javel pour se rincer.
- Eviter tout contact avec les cas suspects, les malades et les personnes décédées de fièvre Ebola.
- Eviter tout contact avec les sécrétions de ces personnes (sang, salive, selles, vomissures...)
- Ne pas toucher, ni manger la viande d'animaux malades ou retrouvés morts (singe, rat palmiste, phacochère, porc-épic, porc...).
- Bien cuire la viande avant consommation.
- Signaler aux agents de santé tout cas suspect de fièvre Ebola.





- Devant tout malade suspect de fièvre Ebola ou décédé suite à la maladie, informer les structures de santé et éviter de transférer et de manipuler le malade ou le corps.
- Faire appel aux personnes formées pour la toilette et l'enterrement des personnes décédées de la maladie.



 Eviter le lavage des mains dans une même bassine au retour de l'enterrement.

Important

Signaler rapidement à la structure de santé la plus proche les cas suivants :

- toute personne présentant une fièvre accompagnée de saignement.
- toute personne ayant été en contact avec un malade ou une personne décédée de la maladie et présentant de la fièvre accompagnée d'un des signes énumérés plus haut.

Appliquons tous ces mesures, pour réduire les risques de survenue et/ou de propagation de la fièvre Ebola.

